

Altdorf, 27. März 2013 / St3

Medienmitteilung Nr. 29 / 2013

Gemeinde: Schattdorf

Tödlicher Verkehrsunfall auf der Gotthardstrasse

Am Mittwochmorgen, 27. März, kurz nach 6.30 Uhr, bog ein 33-jähriger Lenker eines Rollers mit Urner Kontrollschild von seinem Wohnort in Schattdorf links auf die Gotthardstrasse in Schattdorf ein. Nach wenigen Metern Fahrt Richtung Altdorf kam er aus unbekanntem Grund zum Schleudern und verlor die Herrschaft über sein Motorrad. In der Folge kollidierte er seitlich mit einem entgegenkommenden Lastwagen mit Aargauer Kontrollschildern. Der Rollerfahrer erlitt beim Verkehrsunfall tödliche Verletzungen.

Der Verkehr wurde bis ca. 8.15 Uhr von der Gotthardstrasse über die Dorfstrasse in Schattdorf umgeleitet.

Im Einsatz standen die Kantonspolizei Uri, die Ambulanz des Kantonsspitals Uri, die Staatsanwaltschaft Uri, eine Person des Care-Team Uri und ein lokaler Abschleppdienst.